

# Bezirkskonferenzen des Bauernbundes

In den vergangenen Monaten machte der NÖ Bauernbund seine umfassende Tour durch ganz Niederösterreich mit den Bezirkskonferenzen. An insgesamt 63 Standorten, basierend auf den alten Bezirksgerichtssitzen, trafen sich Funktionäre direkt vor Ort zum persönlichen Austausch mit Spitzenvertretern, um über aktuelle politische Themen zu diskutieren.



Bei der Konferenz in Pillichsdorf hielt LK-Vizepräsidentin Andrea Wagner das Hauptreferat.



Interessierte Zuhörer lauschten in Lilienfeld LK-Präsident Johannes Schmuckenschlager.



In Amstetten stand Bauernbund-Obmann Stephan Pernkopf den Funktionären Rede und Antwort.



Viertelobmann L. Gruber-Doberer informierte auf der Konferenz in den Teilbezirken Ebreichsdorf und Baden.



In Bruck an der Leitha waren Bundesministerin Kludia Tanner und LAbg. Otto Auer vor Ort.



Bundesbäuerin Irene Neumann-Hartberger besuchte die Bezirkskonferenz in Kirchschlag/Bucklige Welt.



In Mank wurden viele ausgeschiedene Funktionäre von EU-Abgeordneten Alexander Bernhuber geehrt.



In Ottenschlag erhielten mehrere Funktionäre eine Ehrung von LK-Vizepräsidentin Andrea Wagner.



Bauernbund-Direktor David Süß referierte in Spitz an der Donau bei der Bezirkskonferenz.



LK-Präsident Johannes Schmuckenschlager hielt einen Impulsvortrag in St. Peter in der Au.



LAbg. Silke Dammerer berichtete in Ybbs an der Donau über aktuelle Agrarthemen.



Bei der Bezirkskonferenz in Zistersdorf war LK-Vizepräsident Lorenz Mayr persönlich vor Ort.